

Richterswil, im Januar 2024

Wir danken herzlich

für die zahlreichen Zeichen des Mitgefühls und der Freundschaft sowie die
tröstende Anteilnahme, welche wir beim Abschied unseres lieben

Alfred Trümpler

erfahren durften.

Ein herzlicher Dank an alle Verwandten, Freunde, Nachbarn und berufliche
Wegbegleiter, welche Fredi in seinem Leben in Liebe und Freundschaft
begegnet sind und über eine kürzere oder längere Zeit seine Weggefährten
waren.

Es hat uns tief berührt und getröstet, eine solch grosse Anteilnahme erfahren
zu dürfen.

Die Trauerfamilie